

# Agenda

## Pintura y escultura en la sala de arte Cimentada

La sala de arte Cimentada inaugura su reciente remodelación con dos exposiciones. Una de ellas, «Esculturas para tocar», de Alfonso Salas, que se podrá visitar hasta el 4 de abril, y otra, pictórica, de Fermín Santos López, que podrá verse hasta el 8 de abril.

## Arranca el torneo de parchís del Centro Asturiano

El próximo 13 de marzo arranca el torneo social de primavera de parchís, que convoca el Centro Asturiano de Oviedo. Las inscripciones se pueden hacer en el local social de Uría, 18, lugar en el que se celebrarán las partidas hasta el próximo 31 de marzo.

## Cena de los padres de familia separados

La Asociación de padres de familia separados de Asturias ha organizado para el próximo jueves, con motivo de la celebración del «día del padre», una cena en el restaurante La flor de Galicia 3, (Francisco Beceña, 11). Con esta cena la asociación pretende reivindicar los derechos del padre separado, como la custodia compartida.

## Excursión de Semana Santa a Galicia

La Asociación Las Torres de Pando ha organizado para esta Semana Santa, 13, 14, 15 y 16 de abril, una excursión a Galicia. El precio para los socios es de 145 euros, y de 160 euros para los no socios. Información y reservas en el 985104346.

## El Refugio repitió la obra teatral con la que ganó el concurso de locales en Carnaval

El bar El Refugio, en la calle Azcárraga, volvió a representar en la tarde del domingo la obra «La leyenda del Dios Negro y la Diosa Blanca», que fue galardonada en los pasados carnavales, con tal éxito de público que hubo de repetirse la función varias veces.

«La leyenda del Dios Negro y la Diosa Blanca» es un musical, una obra en verso, original de Gema Fernández Martínez, ejecutada al más puro estilo ópera rock, y repleta de frescura.

La música es de Julio Fernández, de «A Contratiempo», y de Gema y Silvia Fernández, integrantes de «Delagua»; el elenco estuvo integrado por Juancho, Pepe, Ana, Nacho, Esmeralda, Miguel, Anibal, Bárbara, Cruz, Pepa, Pablo, Rain, Ariel, Inés y Puri.



El cuentacuentos, ayer, en la biblioteca de Pumarín.

LUISMA MURRAS

## Pumarín abrió ayer el programa «Una chiquicaja con cuentos»

### Las bibliotecas municipales acogen en marzo actividades de animación a la lectura para los más pequeños

Un cuentacuentos visitará durante el mes de marzo algunas de las bibliotecas municipales con el objetivo de propiciar el acercamiento a los libros y a las bibliotecas de los más pequeños.

La red municipal de bibliotecas ha llamado a estas sesiones, que están a cargo de Carlos Alba. «Una chiquicaja con cuentos» y consisten en un espectáculo de narración en el que se combina el verso, los cuentos, las retahílas y los juegos de palabras. Para los niños más pequeños se harán his-

torias con objetos a modo de pequeños títeres, mientras que para los más mayores se cuentan relatos populares de distintas tradiciones. La actividad se apoya con una caja de colores de la que salen los objetos.

El programa arrancó ayer en la biblioteca de Pumarín y continuará hoy a las seis de la tarde en la biblioteca de Ventanielles. Mañana el cuentacuentos se trasladará a la biblioteca de Tudela Veguín a las 12 del mediodía y a la de San Claudio a las seis de la tarde. El

jueves será la biblioteca de Trubia la que reciba al cuentacuentos a las 11 horas. Por la tarde, y siempre a las 18 horas, será el turno de la biblioteca la Granja. La actividad continuará la semana que viene, el lunes en la biblioteca del Naranco, el martes en la Corredoria y el miércoles en Vallobín. Por otro lado, las bibliotecas de Pumarín, La Corredoria, Vallobín, San Claudio y Ventanielles acogerán en marzo actividades de lectura destinadas a los bebés de hasta tres años.



Los participantes en la obra «La leyenda del Dios Negro y la Diosa Blanca», tras las funciones del domingo.

El maquillaje y los atreos son de Mariela; la ilustración, de Inés Sánchez y el guión y la dirección, de Gema Fernández Martínez, que ideó una leyenda en la que se

enfrentan «dos mundos con una única frontera. El vicio y la destrucción que alberga la oscuridad frente a la armoniosa paz de un gran reino celestial. Pero el desti-

no hace que el Dios Negro se prenda de la Diosa del ensueño. La confrontación pactada entre el sueño y el pecado. Fantasía y realidad».



## Conferencias sobre normas tributarias y legislación de incapacidad

«Análisis de las normas tributarias previstas» es el título de la conferencia que pronunciarán hoy, a las 20.00 horas, en el Club Prensa Asturiana de LA NUEVA ESPAÑA, Ángel Herminio Fernández Rodríguez y Juan Ignacio Molina Vaquero, inspectores de Hacienda del Estado.

A continuación se celebrará otra conferencia a cargo de José Andrés Álvarez Patallo, letrado de la administración de la Seguridad Social, que hablará sobre «La incapacidad temporal y la incapacidad permanente». En el acto intervendrán, además, José Luis García Adomés, presidente de Laboral 2000 (Asociación Asturiana de Asesores Laborales) y Juan Galán Fernández, presidente de la Asociación de Jóvenes Graduados Sociales.

## ACTIVIDAD EN EL AUDITORIO

En la sala principal, a las 20.00 horas, se celebrará un concierto de jazz a cargo del grupo «Esa Piel-Trio», organizado por el vicerrectorado de Extensión Universitaria.

En la sala de cámara, de 9.45 a 19.15 horas, se celebrará la VI Jornada de software libre en Asturias, organizada por la Escuela Universitaria de ingeniería técnica informática de Oviedo.

La sala de exposiciones acoge una muestra de María Josefa Pérez Carrio.

## REGISTRO CIVIL

**Nacimientos:** Adriana Álvarez Sánchez, Álvaro Coello Embil, Laura Corzo Vázquez, Irene Fernández Jove, Paula Fernández Rodríguez, Laura González Bures, Sheila González Díaz.

**Defunciones:** Luis Larraceta Cuesta (1921), Ángel López Martínez (1923), Esperanza López Alonso (1920), Fernando López Caris (1933), Rafael López Cerrato (1921), Juan Marrón González (1946), María del Carmen Martínez Álvarez (1906), Emilia Aurelia Martínez Fernández (1919), Maximina Martínez (1921).